

Ressort: Auto/Motor

## Designierter Kanzleramtsminister gegen Diesel-Fahrverbote

Berlin, 02.03.2018, 00:00 Uhr

**GDN** - Der designierte Kanzleramtsminister Helge Braun (CDU) spricht sich im Streit um Dieselfahrverbote gegen Einschränkungen für Autofahrer und die Einführung einer blauen Plakette aus. In einem Interview mit dem Nachrichtenmagazin Focus erklärte Braun: "Generelle Fahrverbote sind falsch. Wir wollen, dass Millionen Dieselbesitzer mit ihren Autos auch weiterhin in deutschen Städten fahren können. Eine blaue Plakette wäre nur ein Instrument, um regionale Fahrverbote besser umzusetzen."

Auch ein Hardware-Update für Diesel-Fahrzeuge sieht Braun kritisch. "Eine Nachrüstung geeigneter Dieselaautos hilft nicht, wenn in einer Stadt die Grenzwerte zur Reinhaltung der Luft überschritten und Fahrverbote angeordnet werden." Braun kündigte an, der Bund wolle betroffenen Städten helfen: "Viele Städte werden durch den Einsatz von Elektrobussen und intelligenten Leitsystemen ihre Abgaswerte senken. In den wenigen Fällen, wo das noch nicht ausreicht, werden wir mit den Betroffenen darüber reden, wo der Bund noch zusätzlich helfen kann."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-102811/designierter-kanzleramtsminister-gegen-diesel-fahrverbote.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619